SAUSSAY-LA-CAMPAGNE

La mairie se bat pour garder sa 2e classe

Lundi matin, les parents d'élèves et les automobilistes qui passent sur la RD 316 ont découvert une banderole « Non à la 2º fermeture de classe » installée entre l'école et la mairie de Saussay-la-Campagne. Elle est l'œuvre de Martine Leclère-Lanchec, conseillère municipale et ancienne enseignante, qui entend ainsi-protester contre la fermeture d'une classe à la rentrée scolaire 2024-2025.

200 000 € de travaux

La directrice académique des services de l'Éducation nationale (Dasen) de l'Eure a en effet signifié jeudi 21 mars au maire Philippe Girod, élu en décembre dernier. la fermeture d'une nouvelle classe, la deuxième consécutive. Ce qui a mis hors de lui le premier magistrat. « L'an dernier, la Dasen s'était engagée à ne pas fermer une nouvelle classe dans notre école. En deux ans, nous allons passer de trois classes à une seule. Après avoir fermé la classe de CE1-CE2, elle s'apprête à fermer la classe de CP. Il ne restera alors que la classe de moyenne et grande sec-

Un autre conseiller municipal, Daniel Bertin, juge la décision de fermer une 2^e classe de l'école irrespectueuse. « Au début de notre mandat, on nous a encouragés à faire des travaux d'assainissement dans l'école.



Philippe Girod, le maire et trois conseillers municipaux Marcel Caron, Daniel Bertin et Martine Leclère-Lanchec posent à côté de la banderole pour protester contre la fermeture d'une 2° classe à Saussay-la-Campagne.

On a dépensé 200 000 € et les travaux n'étaient pas finis qu'on nous annonçait la fermeture d'une classe et voilà que l'on nous en ferme une deuxième. »

24 enfants de moyenne

Avec six classes réparties sur les communes de Coudray (1), Nojeon-en-Vexin (1), Puchay (2) et Saussay-la-Campagne (2), le Syndicat intercommunal à vocation scolaire (SIVOS) présente une moyenne de 20,5 enfants par classe. Un chiffre qui grimperait à 24 avec cinq classes à la rentrée prochaine. « Le comble c'est que la commune

de Saussay-la-Campagne apporte le plus grand nombre d'élèves au SIVOS », affirme Philippe Girod.

Selon les prospections, avec 121 élèves attendus en 2025-2026. la movenne resterait quasiment la même (24,2). Mais en 2026-2027, celle-ci pourrait atteindre 26,6 avec 133 élèves répartis dans cinq classes. Dans trois ans, cette hausse pourrait entraîner la réouverture d'une 6e classe. Mais pour la municipalité de Saussay-la-Campagne, ce sera trop tard pour faire marche arrière. « Après avoir transformé la classe fermée en salle des associations, nous allons créer un réfectoire pour que

les enfants puissent manger sur place sachant que le transport du midi ne sera plus pris en charge à la rentrée de septembre. »

Une pétition

En plus de la banderole, Martine Leclère-Lanchec a lancé une pétition auprès des parents d'élèves et des habitants. Celle-ci a recueilli plus d'une quarantaine de signatures. Elle peut être signée aux heures d'ouverture de la mairie. Philippe Girod, le maire de Saussay-la-Campagne, a sollicité une audience auprès de la Dasen pour avoir des explications.

Guillaume Voisenet